



大学入試改革のあれこれ

現在検討が進んでいる「大学入試改革」。2016年3月末、文部科学省の「高大接続改革実行プラン」に基づいて、有識者会議で検討が進められてきた「最終報告」が公表され、その大枠が見えてきました。2019年度からの試行に向けて、今から情報を集めておきましょう。

そもそも 大学入試改革とは？

大きな変化として、今行われているセンター試験が廃止され、「大学入試希望者学力評価テスト（以下、学力評価テスト）」（いずれも仮称）が2020年度から導入されます。また、前年から新しく「高等学校基礎学力テスト（以下、基礎学力テスト）」も開始されます。どちらのテストも最初の4年間は試行期間となり、その結果の活用方法やテストの形式

基礎学力テストって？

基礎学力テストの対象教科は、国語・数学・英語のみ。「国語総合」「数学I」「コミュニケーション英語I」を対象とし、新たな指導要領下で学習する学年から、教科科目を増やすことが検討されています。基礎学力テストでは、学力評価テストでは、CBT（Computer Based Testing）と呼ばれるコンピューター

高校での学習や成績のつけ方も変わる

一方、高校の学習指導要領も改訂され、これまでの基礎的な知識・技能に加え、課題解決のための思考力・判断力表現力、主体的に学習に取り組む態度も、評価の対象になるのは

TOEFL iBT、TEAP など。既に一部の大学で

ず。生徒が能動的に学ぶ。思考プロセスを評価する問題、短文記述で解答する問題や、英語の話す力を測る為に音声入力なども検討されています。そして、英語においては、従来の読む・聞く力に加え、話す・書く力も重要視されると言われています。そこで、大学入試で英語の試験の在り方を見直し、早くから前述の4つの技能を評価対象にしてきた民間の資格・検定試験を活用することが検討されています。

最後に、大学入試改革の内容は、今後とも動きがあると思われ

最後に、大学入試改革の内容は、今後とも動きがあると思われ、教育改革が層進むことは間違いありません。

正しく見極めて準備を！ 「変わること」と「変わらないこと」

- センター試験が廃止。「大学入試希望者学力評価テスト」に切り替わる
- 高校で受検する「基礎学力テスト」が新設。
- 「CBT方式」のテストが導入される。
- 「民間英語検定試験」が大学入試に活用される。
- 「アクティブ・ラーニング」の推進で「思考力・判断力・表現力・主体性」なども評価の対象に。



No.62 発売中

取材協力：私立中高 進学通信 関西版

大学入試改革をはじめとする教育の大きな変化。最近よく耳にする「グローバル化」「人工知能」という言葉。世の中が大きく変わろうとしているときに、子どもにどんな教育を受けさせたいのか。専門家にお話をうかがい、未来に備える教育を考えてみましょう。

進学通信関西版のFacebookページを公開中！「いいね！」してね。

進学通信についてのお問い合わせは
エデュケーションネットワーク
TEL.06-6352-8553



関西の私立学校ナビゲーションサイト <http://www.shigaku.net>



くもんの先生になりませんか？

くもんの先生がはじめてやすくなりました！

あんしんサポート制度

2年間一定の援助金を支給

2年間会場費を援助

2年間生徒募集の費用を援助

開設時の教室備品の費用を援助

応募要項 >> ●55歳迄の女性の参加をお待ちしております。

仕事内容 >> ●教室は週2回(午後の5時間程度)
●教科は算数・数学・英語、国語
●収入は生徒数により異なります。



地区	日程	時間	会場
新大阪	6/2(木)	10:30~12:30	公文教育会館(新大阪駅徒歩5分) *お子さま連れ可 *6/14(火)17:30~完全予約制
南方	6/14(火)	14:00~16:00 17:30~19:30	
箕面	6/3(金)	10:00~12:00 14:00~16:00	箕面グリーンホール(箕面市民会館) *お子さま連れ可
吹田	6/6(月)	10:00~12:00	吹田さんくすホール *お子さま連れ可
池田	6/7(火)	10:00~12:00	池田商工会議所(池田市役所隣) *お子さま連れ可

*上記以外にも多数開催しております。詳細はWebサイトをご確認ください。説明会当日は、面接・採用テストは実施いたしません。KUMONのことで、疑問・不安を解消していただく場ですので、お気軽にご参加ください。

説明会のお申し込み・資料請求・お問い合わせは Webサイトもしくはフリーダイヤルより
0120-834-414 受付/9:30~17:30 (土・日・祝除く)
公文教育研究会 大阪北事務局
〒532-8511 大阪市淀川区西中島5-6-6 公文教育会館2F
くもんの先生 検索 KUMON



あじさいが満開のこぼれび通り



いろいろな色・形のあじさい

あじさいが咲き乱れるニュータウンの道

千里ニュータウンの千里中央・セルシーから東に延びる歩行者道「こぼれび通り」。6月になるとあじさいが咲き乱れます。もとあったボラ並木が台風で次々倒れ、セイタカアワダチソウで荒れていました。「花が咲く通りにできないかな？」と考えた近隣に住む福岡さんが市に相談すると、「地域で管理するならOK」との返事。育てるのが簡単そうなあじさいを植えることにして、挿し木、そして

市民や企業がつくった「みんなが楽しめる開かれた場所」を訪ねるパブリック紀行。第8回は、千里ニュータウンの歩行者道に市民が少しずつ苗を植え育てた、あじさい(紫陽花)がいっぱいの通りです。

千里人 ヤマちゃんの

北摂パブリック紀行 Vol.8

取材・文/ 山本 茂

北摂のまちづくりに長く従事。千里市民フォーラム代表など。趣味は山登りと料理。



ノーカット版はwebでチェック！



一人で手入れする男性

移植。2007年、荒地だったところに、最初の小さな花が二つ、二つと咲きました。その後、地域の知り合いやガールスカウトも協力したり、大阪大学であじさいを育てていた女性が指導してくださるようにもなりました。数年後から6月の第3日曜日に「あじさいを楽しむ会」を開催するようになった。苗を育て、植え、水やりをする「里親」が徐々に増え、今では60名以上ですが実数はわからないとのこと。「あじさいを咲かせる会」の活動は、個人が好きな時間に好きなように行うのが原則とのこと。体力のない高齢者や地域活動が苦手な人でも、あいた時間にやってきて、草を取ったり、水やりをすることであじさいが育っているようです。母の日にプレゼントされたあじさいを育てられないからと持って来人もあり、今では、これもあじさい？と思うような珍しいあじさいがいっぱい。里親だったご主人が他界されたあと、残された奥さんがそのあじさいにやってきてご主人を懐かしむ場面もあるとか。そんな里親の世話によって10年間育ててきたあじさいたち、今年はどうなるのでしょうか。

発行 City Life 自分らしい「暮らし」発見マガジン ライフプラス 北摂 阪神

Life+

「家を建てたい」「リフォームしたい」方に役立つ住まいづくり情報が満載！
「Life+」はスーパー、ショッピングセンターなどのシティライフ設置店約600店舗で手に入ります。

巻頭特集は「人と地球にやさしい家」
太陽の光や風など、自然の恵みをうまく暮らしに取り入れた住まいの特集です。

TAKE FREE 5/15号